

Estado Alerta Frontera Costa Rica-Nicaragua

SAN JOSE, 28 mayo (ACAN-EFE).— El Ministro de Seguridad Pública, Benjamin Piza, decretó estado de alerta en los 320 kilómetros de línea fronteriza con Nicaragua, ante la caída de proyectiles de mortero en suelo costarricense el pasado fin de se-

mana. La emergencia se presentó ante un aumento de los combates en suelo nicaragüense, cerca de la frontera, entre rebeldes de la antisandinista Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) que lidera Edén Pastora y efectivos del

Ejército Popular Sandinista (EPS).

El ministro Piza Carranza estimó que por lo menos dos proyectiles cayeron en territorio costarricense en la región de Tirricias, cantón de Los Chiles, 250 kilómetros al norte de esta capital, pero no se informó de daños materiales o humanos.

El titular de seguridad pública afirmó haber enviado una patrulla a la zona para recopilar mayor información sobre los últimos incidentes.

El director de la fuerza —Favor pase a la página 28.

63 Aviones de Guerra Iraquíes Atacan a Irán

MANAMA, Bahrein, 28 mayo (AP).— Iraq dijo haber enviado 63 aviones de guerra que atacaron cuatro objetivos militares y cuatro ciudades iraníes, horas después que Irán anunciara haber disparado un cohete de largo alcance contra Bagdad.

Mientras tanto, ambas naciones se acusaron de provocar los ataques, y di-

ieron que sus acciones fueron de represalia.

Un vocero militar iraní no identificó dijo en Bagdad que los aviones atacaron al amanecer las ciudades iraníes de Sar-E Pol, Zahab, Gilan-E Garb, Ilam y Abadan.

Añadió que los aviones atacaron los campamen-

Costa Rica Reducirá las Exportaciones Bananeras

SAN JOSE, mayo (ACAN-EFE).— Costa Rica, que en 1984 fue el primer exportador mundial de banano, reducirá este

año sus exportaciones y unos 2,500 trabajadores del sector quedarán cesantes, informaron hoy fuentes oficiales.

La reducción en las ventas del segundo producto de exportación después del café, se debe al abandono de sus plantaciones por parte de algunas firmas productoras y a un huracán que hace dos semanas devastó parte de los cultivos en la región atlántica costarricense.

La Compañía Bananera de Costa Rica (CBCR), filial de la "United Brands Company", que el año pasado exportó más de cinco mil cajas de banano, abandonó sus cultivos en el Pacífico sur a fines de 1984 y traspasó las instalaciones al gobierno de este país.

En igual sentido, la "Standard Fruit Company", filial de la transnacional estadounidense "Castle and Cook", que tiene sus fincas en el litoral Atlántico, ha destruido una mil hectáreas de sus plantaciones, por su bajo rendimiento en la produc-

—Favor pase a la página 28.



MUERE. Beverly Hills, California, mayo 28. El productor cinematográfico Harold Hecht murió de cáncer, se anunció hoy. Sus películas ganaron varios Oscar. (Reuter).



DAMNIFICADOS. Bangladesh, mayo 28. Damnificados dejados por ciclón, esperan noticias de sus familiares en la Isla Urir Char. Barcos y helicópteros continuaron hoy sus operaciones de rastreo, aunque con pocas esperanzas de encontrar sobrevivientes. Al fondo, animales muertos por el maremoto. (AP).



VIGILAN CAMPAMENTO. Beirut, mayo 28. Soldados libaneses mantienen vigilancia en la entrada al campamento de refugiados palestinos, hoy. Las tropas han luchado por más de una semana con milicianos musulmanes shiitas, por el control de tres campamentos palestinos. (Reuter).



ATACAN A AUTORIDADES. Karachi, mayo 28. Tropas pakistaníes vigilan un sector de Karachi, luego de que una multitud atacó la sede temporal de las autoridades de la ley marcial. (Reuter).

En Bangladesh Inundaciones Agravan el Caos Dejado por Ciclón

NEUEA DELHI, mayo 28 (EFE).— Varios ríos de Bangladesh se desbordaron y sus aguas arrasaron puentes e inundaron pueblos y campos, y centenares de miles de personas huyeron de sus casas, uniéndose a los casi tres millones de damnificados del ciclón que asoló al país el pasado viernes.

Por lo menos 200,000 per-

sonas huyeron en las últimas veinticuatro horas de los distritos de Sylhet y Comilla, a unos 100 kilómetros de Dacca, afectados por las inundaciones, según noticias procedentes de Bangladesh.

Las inundaciones, parecidas a las que sufren también varias zonas del noroeste de la India, agravaaron aún más la situación desesperada que vive Bangladesh desde hace cuatro días.

Fuentes de los equipos —Favor pase a la página 28.

En Beirut Violentos Combates en Campamentos Palestinos

BEIRUT, mayo 28 (EFE).— La guerra se ha recrudecido en los campamentos de Sabra, Chatila y Burs El Brasine, al sur de Beirut, donde nueve días de enfrentamientos han producido más de dos mil víctimas, entre muertos y heridos.

La milicia shiita de Amal advirtió a la prensa que no distorsione la verdad sobre la lucha, después de haber anunciado el lunes, a bombo y platillo, que hoy permitiría a los

periodistas entrar en los campamentos de Sabra y Chatila, donde los últimos focos de resistencia han sido controlados.

Pero esta mañana, los tres reductos palestinos al sur de la ciudad eran escenario de los combates más violentos desde que las milicias shiitas empezaran el asalto.

Numerosas bombas han caído en los alrededores de los campamentos y en ba-

—Favor pase a la página 28.

Resumen mundial

Por EFE

Rey de Jordania Llega a E.U.

WASHINGTON, mayo 28.— El Rey Hussein de Jordania llega a hoy a Washington para insistir que Estados Unidos debe asumir un papel más activo en el proceso de paz en el Medio Oriente. Hussein, quien se entrevistará mañana en la Casa Blanca con el Presidente Ronald Reagan, repetirá lo que intentó sin éxito recientemente aquí el Presidente de Egipto, Hosni Mubarak.

Desaparecidos en Perú

LIMA, mayo 28.— La violencia del mar en el litoral de Perú, habría dejado entre 20 y 40 pescadores desaparecidos en el norte del país, y en Lima las aguas se llevaron siete lanchas y averiaron otras veinte. Según informaciones llegadas hoy a esta capital, una fuerte marejada que en algunos lugares como en el puerto de Huacho, llegó a olas de seis metros, afectó ayer el litoral peruano, causando la alarma entre los pescadores.

Rescatan Cadáver en España

ALGECIRAS (Cádiz, España) mayo 28. Con el rescate a primeras horas de hoy de un cadáver, el número veintuno, y la localización de otros siete, continúa desarrollándose la búsqueda de las cinco personas aún desaparecidas tras la explosión de dos petroleros el domingo en la bahía de Algeciras (sur de España).

En Panamá

Se Oponen a Derogación de Incentivos Fiscales

PANAMA, 28 mayo (ACAN-EFE).— Empresarios y sindicatos coinciden en rechazar la posibilidad de que el gobierno modifique o derogue una ley de incentivos fiscales a la industria que, según los productores, podría dejar en la calle al diez por ciento de los trabajadores de Panamá.

La industria panameña legislada a través de un decreto de gabinete de

1970, podría verse seriamente alterada a mediano plazo de aplicarse una nueva ley, según manifestó el presidente del Sindicato de Industriales de Panamá, George Richa.

El empresario panameño manifestó en una carta enviada al Presidente de la República, Nicolás Ardito Barletta, que la nueva ley está basada en una "serie de parámetros, que

consideramos incompatibles y alejados de la realidad nacional y que, de hacerse efectivos, trastocarían toda la estructura", tanto al sector manufacturero como el agropecuario.

La industria panameña exporta unos 100 millones de dólares al año incluyendo la actividad azucarera, lo que representa un

—Favor pase a la página 28.